



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

## **AGENDA INFORMATIVA**

**TODOS UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED**

**Fecha: 25 de JULIO de 2013**

### **TITULARES**

**Iniciaron las Fiestas Patrias con desfile cívico escolar en Cajamarca. Esto en conmemoración a los 192 años de independencia del Perú.**

La Dirección Regional de Salud – Diresa Cajamarca se mantiene en ‘alerta epidemiológica’ ante posibles casos de influenza AH1N1. La Dirección de Epidemiología indicó que medidas de vigilancia y prevención se siguen reforzando.

Organizaciones sociales acuerdan retirar tranqueras de Yanacocha el 20 de agosto.

El presidente de la Federación Provincial de Rondas Campesinas de San Marcos, Eduardo Riquelme Trigoso, dio a conocer que los días 8 y 9 de agosto próximos celebrarán el sexto aniversario de lucha en defensa del cerro Mogol con diversas actividades.

La Unidad de Gestión educativa Local (UGEL), Municipalidad y Gobernación Provincial, coordinan los actos celebratorios de los 192 años de Proclamación de la Independencia del Perú, que se realiza este viernes 26 de julio. Como parte de ello, realizarán un gran concurso de desfile escolar entre los niveles de inicial y primaria.

De acuerdo a la Directiva emitida por la UGEL Cajabamba, este viernes 26 de julio se realizan los desfiles cívico-patrióticos, en toda la jurisdicción provincial, como único día, luego de intensas horas de ensayos sin interrumpir las horas de clase.

El próximo 2 de agosto en Cajabamba se realizará el V Concurso Nacional de Pintura Rápida “José Arnaldo Sabogal Diéguez”, organizado por el Gobierno Regional Cajamarca y la Asociación Cultural “Arco Iris”.

El presidente del Gobierno español, Mariano Rajoy, anunció tres días de luto oficial en España por el accidente de tren ocurrido anoche cerca de Santiago de Compostela (noroeste), que causó al menos 78 muertos y más de 130 heridos.

El presidente del Tribunal Constitucional, Óscar Urviola, invocó al Congreso abrir un nuevo proceso para elegir a los miembros del TC, una vez se inicie la nueva legislatura en el mes de agosto.